

24Jam

Kemuning Resto Obati Kerinduan Pecinta Music Rock Mataram

Syafuruddin Adi - NTB.24JAM.CO.ID

Jun 23, 2024 - 21:10



Inisiator acara tribute to Godbless dan Anggun C Sasmu, I Made Budi Darmawan,

Mataram NTB - Kecintaannya terhadap music Rock Indonesia menjadi salah satu latar belakang Owner Kemuning Resto, Made Budi Darmawan menggelar suatu

acara music rock di Kemuning Resto, Jalan Majapahit, Kota Mataram.

Kali ini, pria yang kerap disapa Budi ini bersama rekan-rekan pecinta music Rock lainnya sepakat mengadakan tontonan khusus bagi masyarakat pecinta music rock Kota Mataram yang dikemas dengan judul "Tribute to Godbless dan Anggun C Sasmi" yang akan berlangsung, Senin 24 Juni 2024 dari Pukul 20:00 Wita - Pukul 23:00 Wita di Kemuning Resto.

Inisiator acara I Made Budi Darmawan kepada media ini menerangkan bahwa event yang diselenggarakan merupakan jawaban dari rindunya para pecinta musik Rock lokal kota Mataram ingin menyaksikan lagu-lagu rock yang diciptakan generasi sebelumnya.



"Untuk event kali ini kami akan menghadirkan lagu-lagu dari Album Goodbless dan Album Anggun C Sasmi yang sempat ngetop pada zamannya. Lagu-lagu dari kedua penyanyi tersebut nantinya akan ditampilkan oleh Grup Band Lokal Kota Mataram"ucapnyaucapnya kepada wartawan media ini, Minggu (23/06/2024)

Nantinya, lanjut Budi, karya lagu-lagu dari kedua Penyanyi Legendaris tersebut akan dimainkan oleh Grup Band lokal NTB, namanya "Seneng Band". Grup band inilah yang akan memainkan lagu-lagu karya kedua grup music Rock tersebut.

Penampilan grup music dari Seneng Band lewat Tribute to Godbless dan Anggun C Sasmi ini diharapkan mampu mengobati kerinduan para pecinta music rock Kota Mataram serta akan membangkitkan motivasi para musisi lokal NTB khususnya dalam membuat karya-karya music rock.

Budi menegaskan bahwa acara ini dibuat bersama rekan-rekan pecinta music rock di Mataram, bukan tujuan Bisnis. Ini terbukti para penonton tidak harus membeli tiket tetapi hanya memesan paket makan dan minum yang disiapkan Kemuning Resto.

"Disamping kami kangen lagu-lagu music rock dari generasi kita terdahulu, event ini sebagai pra acara menjelang "Kemuning Rock Dekade Dua" yang akan

diselenggarakan pada bulan Agustus 2024 mendatang," tutup Budi. (Adb)